



富田小学校だより

令和6年8月2日発行
夏休み号
徳島市富田小学校

今回の「富田小学校だより 夏休み号」は、メール配信とホームページのみでの配信とさせていただきます。紙媒体での配布はありません。お知りおきください。

【学校教育目標】 「豊かな心で、主体的に学び、たくましく生きぬく児童の育成」

【めざす子ども像】 ○かしこい子ども ○やさしい子ども ○たくましい子ども

【合い言葉】 ㊦もだちいっぱい ㊧んななかよし ㊨れもがまなぶ ㊩ぞみはでっかい ㊪んきづよい

○ 夏休みが始まり約2週間が過ぎましたが、お子様たちはどのように過ごされているのでしょうか。7月22日から26日まで実施した「朝のラジオ体操」では、毎日100名を超える児童が参加をして、朝の清々しい空気を胸いっぱい吸いながら、体操をしてくれました。また、保護者や地域の方々も毎日50名を超える参加をしていただき、本当にありがとうございました。受付やお手伝いをしていただきました保護者の方々にもたいへん感謝しております。これからも、よろしく願いいたします。



○ 「朝のラジオ体操」だけでなく、「こどもみこし」「裁縫教室」「座禅教室」「阿波おどり」などの地域の行事にも多くの児童が参加していました。学校で学ぶことは違う学びをきっと感じる事ができたと思います。これから行われる行事もあります。いろいろな事に挑戦をして欲しいと思います。

○ 毎日のように熱中症アラートの暑さ指数が「危険」である31を超える日が続いています。後半のプール開放も2回ほど中止となり、プールを楽しみにしていた児童にはとても残念であったと思います。また、暑さのために、一日中家のなかでの生活という日もあったのではないのでしょうか。そんな時でも水分補給を行いながら、体調や室内の温度を確認しストレッチなど、少しでも体を動かすことを保護者の方々と一緒にしていただければと思います。寝苦しい毎日がこれからも続くかも知れませんが、くれぐれも体調管理にはお気を付けください。

◇夏休みの目標「挑戦・チャレンジ」

1学期の終業式では、校長から「挑戦・チャレンジ」という話を自分が小学校3年生の夏休みにしていたことを思い出しながら、子どもたちに話をしました。好きなこと、苦手なこと何でもいいから挑戦してみましょう。

「失敗をしても大丈夫！」

「できなかって大丈夫！」

「まず、やってみることが大切です！」と話をしています。

夏休みの2週間が過ぎて子どもたちは何かの「挑戦・チャレンジ」をしているのでしょうか。是非お子様と話をしてみてください。

◇校長からの夏休みの宿題（自由参加です） 「富田小学校のキャラクターを考えよう！」

①②③のなかのどれかを考えてかいてくださいね。

①富田小学校は今年151年目！

②稚松小学校と柚栄小学校が1つの富田小学校に！

みどり色の松の葉をイメージした校章になっている。

③キャラクターの名前に「わかまつ」「ちゅうえい」を参考にしてもよし！



1学期にイラストクラブの児童が、富田小学校のキャラクターを考えてくれていました。とても可愛くて素敵でキャラクターばかりでした。そこで全校の児童にも富田小のキャラクターを考えてもらいと思います。県内の小学校・中学校・高等学校等にもキャラクターのいる学校も増えてきています。本校のキャラクターが選ばれるのを楽しみにしていただきたいと思います。

◇夏休みの残り4週間の過ごし方について

1 学習面について

今年の夏休みは、44日間あります。いろいろな事に「挑戦・チャレンジ」をしながらも、2学期からの学習のことも考えておいて欲しいと思います。44日間、宿題終了後に何もしない日が続けば、1学期に学習をしたことの何割かは忘れてしまいます。毎日少しずつでも良いので、教科書を読んだり、学習した漢字を書いたり、計算をしたりするなどの取り組みをして欲しいと思います。スポーツでも、1日体を動かさなければ、取り戻すのに数日かかるとも言われています。学習も同じです。毎日、復習をする時間や余裕があれば予習をする時間を作ってください。この8月の過ごし方で2学期からの学習が変わります。

2 生活面について

① 保護者の方々のおかげで、夏休みに入ってからこれまでの間、大きな事故の連絡もなく、子どもたちも楽しく過ごしているようです。ありがとうございます。

これから阿波おどりも近づき、いろいろなイベントも多くあると思います。また、暑い日も続くと思われます。外出するときにはできるかぎり保護者の方と一緒に出かけようをお願いいたします。熱中症、感染予防、水の事故、交通事故もこれから増えることが予想されます。体調管理を十分にさせていただきながら、楽しく思い出に残る夏休みを過ごしてください。

② スマホを持っている児童もいるようです。ニュース等では、SNSによる犯罪や事件が報道されています。スマホの使用方法について今一度ご家庭で話をしていただき、トラブルに巻き込まれないように気をつけてください。「これくらいなら」という考えから大きな事になっている場合も多くあります。どうかよろしくをお願いいたします。

私たち教職員一同、9月2日（月）に子どもたちと会うことを楽しみにしています。一日の生活リズムを崩さないように残りの夏休みを過ごさせてください。

【校長 齋藤 大輔】

※1学期の学校の様子を是非HPでご覧ください。